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Full Length Die with Interchangeable Neck Sizing Ring

The FL die is used to size the cartridge case on full length. In this version, the
case neck is not sized directly inside the die body but by an interchangeable
neck sizing ring (bushing). By changing bushing, the amount of neck sizing
can be varied.

It consists of the solid die body, the interchangeable neck sizing ring
(bushing), and the spindle with expander and decapping pin.
The die body is hardened, and the interior profile is mirror-polished. The
precision-ground seat for the neck sizing ring ensures an accurate fit. The HK
ring is made of tool steel, hardened and finely ground. The expander is also
made of tool steel, hardened and finely ground.

The complete spindle can be removed upwards, so no readjustment is
necessary when reinstalling.

Full-length sizing of the cartridge case from base to shoulder takes place when
the case is pushed into the die. The case neck is sized on the outside by the
installed bushing. Neck sizing from the inside takes place as the case is
withdrawn from the die. This restores the case’s loadability and achieves a
consistent and secure bullet seating.

The correct position of the die in the press is set with the lock nut.
All relevant components, including bushings in different sizes, have an article
number for easy reordering if necessary.
You will find further instructions and assistance in selecting accessories and
spare parts in the manual.
Subdomain: Bedienungsanleitung.triebel-guntools.de

Caractéristiques

Nom: Matrice de recalibrage pleine longueur avec bague 308 Winchester
Fabricant: TRIEBEL
Référence: EU2015462
N° fabr.: 3299651
Calibre: 308 Winchester
Filetage: 7/8
Type d'Outil: Bushing Neck Sizing Die
Poids du colis: 1kg
Hauteur d'expédition: 100mm
Largeur d'expédition: 100mm
Longueur d'expédition: 100mm
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Guide de Sécurité pour le Full Length Die 7/8 avec
Bushing 308 Winchester
Introduction
Merci d'avoir choisi le Full Length Die 7/8 avec bushing pour le rechargement de cartouches 308 Winchester. Ce
guide de sécurité est conçu pour t'aider à utiliser ce produit de manière sûre et efficace, tout en respectant les
réglementations de sécurité des produits de l'UE.

Directives de Sécurité Générales
Assuretoi que le produit est utilisé uniquement pour son but prévu.
Vérifie régulièrement l'état du matériel pour détecter tout signe d'usure ou de dommage.
Garde le produit hors de portée des enfants et des animaux domestiques.
Lis attentivement toutes les instructions avant d'utiliser le produit.
En cas d'accident ou de produit défectueux, signalele aux autorités compétentes.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation
Porte toujours des lunettes de protection lors de l'utilisation du die pour éviter les projections de débris.
Utilise des gants de protection si nécessaire pour éviter les coupures ou les blessures.
Ne force jamais le die lors du rechargement. Si tu rencontres une résistance, vérifie le processus.
Assuretoi que le die est correctement installé sur la presse avant de commencer l'utilisation.
Ne laisse jamais le die sans surveillance pendant son utilisation.

Instructions pour l'Installation et l'Utilisation

Installation du Die :1.

Fixe le die sur la presse en utilisant le filetage 7/8.
Sers le die avec le verrou de sécurité pour éviter tout mouvement pendant l'utilisation.

Utilisation du Die :2.

Insère la cartouche dans le die.
Pousse la cartouche dans le die pour un dimensionnement complet.
Retire la cartouche en faisant attention à la bushing pour éviter d'endommager le col de la
cartouche.
Change la bushing si tu souhaites ajuster le dimensionnement du col.

Entretien :3.

Nettoie régulièrement le die pour enlever les résidus de poudre et d'autres débris.
Vérifie l'état de la bushing et remplacela si elle montre des signes d'usure.

Instructions de Mise au Rebut
Ne jette pas le produit dans les ordures ménagères.
Informetoi sur les réglementations locales concernant le recyclage ou l'élimination des outils de
rechargement.
Dépose les pièces usées dans des points de collecte appropriés pour les déchets dangereux si nécessaire.



Informations de Contact pour un Support Supplémentaire
Pour toute question ou besoin d'assistance, consulte le manuel d'instructions inclus avec le produit.

En suivant ces directives de sécurité, tu peux maximiser la sécurité et l'efficacité de ton Full Length Die 7/8 avec
bushing 308 Winchester. Reste vigilant et recharges en toute sécurité !
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